

El Director General de Prensa, en S'Agaró

El próximo pasado lunes, día 30, a las dos de la tarde, invitados por el señor Ensesa, llegaron a S'Agaró los Profesores y alumnos de la Escuela Oficial de Periodismo de Barcelona. Fueron recibidos a su llegada por el director general de Prensa, don Juan Aparicio López, por el delegado de Información y Turismo, doctor don Demetrio Ramos, por el director de Radio Nacional, don Claudio Colomer y por el director del Hostal de la Gavina, don Salvador Palmada, por indisposición del señor Ensesa.

Lástima que el día no correspondió a la gentileza de la invitación ni al honor de la visita. El cielo cubierto no permitió que los visitantes pudiesen apreciar con toda su belleza, el bello paraje de S'Agaró, que recorrieron detenidamente a su llegada.

Después del almuerzo, se celebró un «café de redacción», animado por distintos parlamentos. Abrió el acto, el director general de Prensa. Seguidamente hicieron uso de la palabra diversos profesores y alumnos de la Escuela de Periodismo. Don Claudio Colomer glosó con acierto, la abnegada tarea del Profesorado de la Escuela.

ANCORA desplazó a uno de sus redactores a S'Agaró, para saludar a don Juan Aparicio e ilustres acompañantes. Atención que fue cordialmente agradecida.

«Ancora» expuso al director general de Prensa, el propósito de nuestra ciudad de celebrar un homenaje a Fernando Agulló, durante el próximo verano. Y en prenda de su propósito de asistencia, nos entregó unas líneas de adhesión.

«Mi adhesión más ferviente al homenaje a Fernando Agulló Vidal, el Bautista de la Costa Brava. S'Agaró a 30 de enero. Juan Aparicio López».

ANCORA

NIADA DEL OTRO JUEVES

Nunca el fútbol fué objeto de atención por parte del que estas líneas escribe. Si alguna gracia ha tratado de encontrarle alguna vez, quizá para ponerse algo a tono con el desorbitado entusiasmo de una mayoría que llega a ser aplastante, este mismo entusiasmo, llevado en estos tiempos a una idolatría obstinada, se ha cuidado de barrer cualquier deferencia que el escrito pudiera otorgar a dicho deporte.

Y no obstante, hace unos días que una revista deportiva publicaba en su portada una fotografía que no podía ser indiferente a ningún aficionado al fútbol, tanto por lo que tenía de simpática como aleccionadora. Dos jugadores de mucho renombre se daban un fuerte e inconfundible abrazo de camaradería confirmando así, a los miles de espectadores que los presenciaban, que a pesar de defender cada uno de ellos, en aquellos momentos, unos colores distintos, el efecto que antes los había unido en un mismo club seguía siendo inalterable. Y para más seguridad de esta dignidad deportiva, parece que en el transcurso del encuentro uno de estos dos jugadores llegó por tres o cuatro veces casi a batir, sin titubeos y con maestría, la portería del club de sus amores que era contra el cual le correspondía jugar. No logró su empeño, porque el guardameta no lo permitió, quien después de frustrar el intento de su compañero, en una de estas veces le hizo un ademán tan cordial pero significativo a la vez, que podía adivinarse: «lo siento, pero cada cual estamos defendiendo nuestros respectivos colores.»

Quizá este abrazo deportivo que se comenta no tenga más importancia que la de ser otra fotografía a añadir a las muchas que a diario se publican en los periódicos y revistas. Sin embargo, este abrazo recuerda a otra demostración de afecto que se da en otro deporte, uno de los más sinceros y nobles. Al apretón de manos que en el «tenis» se dan vencedores y vencidos al final de la contienda. Pero con la diferencia de que mientras este apretón de manos lleva en sí toda la cortesía debida entre unos y otros, velando incluso la desventaja del vencido, al apretón de manos de los capitanes de equipo que precede siempre a los partidos de fútbol, la mayoría de las veces le sigue toda una sarta de discrepancias, zancadillas, improperios y demás marrullerías.

No. No puede dejarse pasar por alto la significación de aquel abrazo. Debía de haberse presenciado con una reverencia absoluta, hasta de pie y con el más absoluto silencio. Con una sumisión indudable al noble deporte, al deporte que se sigue con el máximo respeto representado con el silencio con el cual se sigue el peloteo de los torneos de «tenis». No con este clamoreo o vocerío que la mayoría de las veces puede escucharse a respetables distancias de los campos de fútbol,

Un abrazo simbólico

Quizá sea andarse por las ramas el sentar estas comparaciones de un inexperto en la materia que se trata. Pero aquel abrazo deportivo debería prodigarse muchas veces, siempre con la sinceridad y afecto con los cuales se lo dieron aquellos dos jugadores antes compañeros de club y ahora contricantes, pero nobles. ¿No se disiparía con ello, este ambiente de servilismo que unos están obligados a cumplir y los demás lo están exigiendo constantemente? **Abecé**

COMO QUEDA EL BALON

En la segunda jornada Torneo Consolación «COPA PRESIDENTE», han dejado de jugarse dos encuentros: Cros Badalona-Manlleu y Guixols - Vilafranca. El primero por la casi segura retirada del Cros, y el segundo, por haber solicitado el Vilafranca su aplazamiento, cuyos motivos convencieron a la directiva de nuestro Club decano.

Referente al que tenía de disputar el club de Badalona, muy lamentable el que a primeras de cambio, ya se produzcan defeciones, que evidencias a las claras a una organización que se aguanta por los pelos. Por lo que a nuestro equipo se refiere, solo nos duele habernos quedado sin encuentro futbolístico en una tarde primaveral, como pocas se dan en el mes de enero. Y como que la cosa no da más de sí, dejemos paso a

EL TORNEO EN MARCHA

Resultados

Cros Bad — Manlleu (no jug.)
1 Cassá — Samboyano 3
2 Sta. Eulalia — Mercantil 1
Guixols — Vilafranca (aplaz.)
5 Igualada — Calella 2
4 T. Agut — San Celoni 1

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Igualada	2	2	0	0	9	3	4
T. Agut	2	1	1	0	5	2	3
Vilafranca	1	1	0	0	3	0	2
Samboyano	1	1	0	0	3	1	2
Guixols	1	1	0	0	2	1	2
Mercantil	2	1	0	1	7	2	2
Sta. Eulalia	2	1	0	1	2	4	2
Manlleu	1	0	1	0	1	1	1
San Celoni	2	0	0	2	2	8	0
Calella	2	0	0	2	3	7	0
Cassá	2	0	0	2	1	9	0
Cros Bad.	0	0	0	0	0	0	0

Próximo Domingo

Cassá — Sta. Eulalia
Mercantil — **Guixols**
Vilafranca — Igualada
Calella — T. Agut
San Celoni — Cros Bad.
Samboyano — Manlleu